

Tu Revista



Q

QUERIDOS COMPAÑEROS:

Hoy nace, con los balbuceos e imperfecciones propias de todo recién nacido, nuestra Revista de la Asociación Española de Artroscopia.

La Cirugía Artroscópica ha alcanzado en nuestro país un grado de madurez suficiente para que, siguiendo el mandato de nuestros Estatutos iniciemos la aventura de esta Publicación, órgano de expresión de nuestra Asociación, a través de la cual podemos comunicar nuestras ideas, técnicas, trucos, y sobre todo los resultados de nuestras investigaciones, para que mediante su difusión y conocimiento podamos avanzar en definitiva en beneficio de nuestros pacientes.

La Artroscopia no es una panacea, lo hemos repetido hasta la saturación; la artroscopia no puede sustituir a la cirugía convencional en el tratamiento de la patología articular.

"Es preferible una buena cirugía abierta que una mala artroscopia", también nos hemos hartado de decirlo y no importa repetirlo de nuevo, como artroscopistas somos los más interesados en evitar que la técnica se utilice de forma abusiva o por manos inexpertas.

Nuestros enemigos no son los detractores, por cierto en franca decadencia, sino los que utilizando la técnica en exceso, o con reiteración en los actos quirúrgicos abusan de sus propios conocimientos o usan su ignorancia, consiguiendo un aumento del sufrimiento por parte de los enfermos, un aumento de los costes sociales, y por tanto un injusto desprestigio.

La dedicación a esta rama de la Cirugía Ortopédica está sujeta a privilegios pero también a servidumbres que nos obliga a un continuo

entrenamiento, al aprendizaje de otras técnicas y ciencias paralelas y sobre todo a una constante autocrítica, para permanecer en el equilibrio necesario que nos impida ser atraídos por el vértigo, de tantas técnicas y procedimientos tan bellos como sirenas, pero de resultados no comprobados, que hacen de nuestra cautela la principal virtud.

Nuestra Asociación Española de Artroscopia que nació a la par que sus hermanas Europeas, inicia su segundo decenio y tiene una larga experiencia en la organización y promoción de Congresos y Reuniones Científicas, donde siempre se ha transmitido a sus miembros ilusión, trabajo, sacrificio y autocontrol para evitar los usos no adecuados de nuestra tecnología, en esta misma línea la Revista que hoy tenéis en vuestras manos pretende ser el foro equilibrado y científico en el que todos tengamos acogida.

En este número 0 hemos recogido colaboraciones solicitadas. Como veis de una extraordinaria calidad, y a pesar de las dificultades técnicas, la iconografía en color es magnífica. El actual Equipo de Dirección y Redacción hemos puesto tal ilusión y dedicación en esta publicación que esperamos que, una vez contagiadas, vuestras colaboraciones y trabajos sean tantos y de tal calidad que la Revista alcance pronto el nivel que todos vosotros os merecéis, y la Cirugía Artroscópica tenga el prestigio que como una nueva rama del saber médico necesita.

Un abrazo fuerte a todos.

Dr. F. Galindo Andújar
Director